



## EG INFORMIERT

### Aktuelle Vorgehensweise zur langsamen Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs

Hallo liebe Mitglieder,  
hallo liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

seit über 2 Monaten hindert uns die „Corona-Krise“ unsere Freizeitangebote durchzuführen. Seit dem 11. Mai gibt es nun unter speziellen Voraussetzungen und Rahmenbedingungen auch für Mannschaftssportarten (wie Fußball etc.) die Möglichkeit schrittweise „**kontaktloses**“ Training anzubieten. Grundlage hierfür ist die Einhaltung der Voraussetzungen aus der **vierten Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung**. Außerdem hat der BFV auch einen **Richtlinien-Katalog** zusammengestellt um diese Verordnung Praxisnah umsetzen zu können. Dieser Richtlinien-Katalog (im Anhang) gilt bis auf weiteres auch für die K.F.F. Mettenheim e.V.

**Ergänzend oder zusätzlich zu dem Richtlinien-Katalog vom BFV gelten bei den K.F.F. Mettenheim e.V. bis auf weiteres folgende Regelungen:**

1. Die etwaige **Risikogruppen-Zugehörigkeit** der teilnehmenden Personen ist im Vorfeld von diesen **unbedingt zu klären**. Mitglieder die zur Risikogruppe gehören, dürfen aktuell aus Versicherungsgründen nicht am Trainingsbetrieb teilnehmen. Wenn ein K.F.F.-Mitglied ein enges Familienmitglied hat, das zur Risikogruppe zählt, muss das K.F.F.-Mitglied selbstständig entscheiden inwiefern es das Risiko der „Trainingsteilnahme“ eingehen möchte.
2. Liegt eines der **folgenden Symptome** vor, sollte die Person **dringend zu Hause bleiben bzw. einen Arzt aufsuchen**: Husten, Fieber (ab 38 Grad Celsius), Atemnot, sämtliche Erkältungssymptome. Das gleiche Vorgehen gilt, wenn **Symptome bei anderen Personen im eigenen Haushalt vorliegen**. Bei einem positivem Test auf das Corona-Virus (COVID-19) im eigenen Haushalt muss die betreffende Person **14 Tage aus dem Trainingsbetrieb** genommen werden.
3. Die Teilnehmer reisen möglichst zu Fuß, mit dem Fahrrad oder in privaten PKW einzeln in Sportkleidung an. **Fahrgemeinschaften sind zu vermieden**. Alle Teilnehmer kommen bereits umgezogen auf das **Sportgelände**. Ankunft am Sportgelände für Spieler/-innen ist **frühestens zehn Minuten vor Trainingsbeginn**.
4. **Eingang zur Schulsportanlage ist bei dem freien „Zaunstück“ neben der Hackschnitzelanlage. Ausgang ist das Tor beim Hartplatz. Bringt und Abholen von Kindern nur bis zum bzw. ab dem Sportgelände.**
5. Es wird die Möglichkeit zur Händedesinfektion geschaffen, Nutzung durch jeden Teilnehmer vor und nach dem Training
6. Es ist **nur Freilufttraining möglich. Die Halle bleibt geschlossen** (wird auch für einen WC-Gang nicht geöffnet). Auch die chiquillos können bei „Schlecht-Wetter“ nicht auf die Halle ausweichen.



7. Das Training findet „**kontaktlos**“ statt. Um die Mindestabstände von **1,5 Meter** bei den Übungen sicherzustellen, werden Markierungshüttchen (im jeweiligen Abstand) etc. für die wartenden Spieler/-innen aufgestellt.
8. **Mischmaschtraining ist bis auf weiteres ausgesetzt.** (Es dürfen aktuell nie mehr wie 20 Personen auf dem Sportplatz sein)
9. **Die Trainingseinheiten der Jugendmannschaften werden aktuell auf 1 Stunde gekürzt.**
10. Die **Sportplatzgarage** wird nur von Erwachsenen / Trainer/-innen (mit Mindestabstand) betreten. **Kinder- und Jugendlichen haben keinen Zutritt zur Garage.**
11. **Der Getränkeverkauf aus der Garage entfällt bis auf Weiteres**
12. Es wird eine **Checkliste** für die Trainingsteilnehmer „**Abfrage Symptome**“ geführt.
13. **Trainingsleibchen** werden bis auf Weiteres **nicht** in den Trainingseinheiten **eingesetzt**
14. Übungen dürfen nur mit **max. 5 Personen** inkl. Trainer stattfinden
15. Insgesamt darf **ein Trainer nicht mehr als 10 Kinder beaufsichtigen**
16. Die „**Newsletter**“ der Sparten **entfallen bis auf weiteres**. Die Trainingskoordination geschieht per WhatsApp-Gruppen / E-Mails.

### **Corona-Beauftragter:**

Als vorübergehender „Corona-Beauftragter“ des Vereins **wurde Kevin Perseis** (1. Vorstand) benannt. Er koordiniert die **schriftweise Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs**. Im späteren Verlauf wird dann auch die Wiederaufnahme von Ausflügen, Festen, Veranstaltungen, Freundschaftsspielen, Themengruppen-Aktionen etc. vom Corona-Beauftragten koordiniert.

Außerdem koordiniert er **alle „Hygiene- und Organisationsmaßnahmen“** im Rahmen der „Corona-Zeit“ und ist **Hauptansprechpartner für alle Fragen rund um „Corona“ im Verein.**

Genauso sind **alle bestätigten Corona-Fälle oder Verdachtsfälle** von Corona bei einem **K.F.F.-Mitglied** oder **in deren unmittelbaren Umfeld** an ihn zu melden.

Sollte Kevin Perseis nicht erreichbar sein, ist sein **Stellvertreter** als „Corona-Beauftragter“ **Andreas Volkmann (3. Vorstand).**



## Die nächsten Schritte:

1. **Start von kontaktlosen Trainingseinheiten bei der Sparte jóvenes ➔ ab dem 18.05 ➔** nähere Infos dazu in der jóvenes Whats-App-Gruppe.
2. **Start von kontaktlosen Trainingseinheiten bei den aktiven Erwachsenen / caótica catalanes ➔ ab dem 18.05 ➔** nähere Infos dazu in der „Aktiven Erwachsenen-/ caoticas-Whats-App-Gruppe“
3. **Start von „kontaktlosen“ Trainingseinheiten bei den párvulos / niños ➔ ab Ende Juni ➔** nähere Infos dazu in den párvulos und ninos-Whats-App-Gruppen:

**Wir folgen in dieser Alterskategorie der Empfehlung vom BFV (siehe Auszug unten).** Da die Kinder voraussichtlich erst ab Mitte Juni wieder in die Schule gehen, wäre der Trainingsstart hier dann ab Ende Juni vorgesehen.

**„Empfehlung BFV: Wiederaufnahme des Trainings für U11 und jünger, wenn die Spieler Erfahrungen im Umgang mit den Hygiene- und Abstandsregeln in der Schule oder der Kita gemacht haben. Ein Zeitraum von 2 Wochen Schulerfahrung vor Trainingsbeginn erscheint angemessen.“\***

\*Sollte sich an dieser Empfehlung etwas ändern, bzw. wir von benachbarten Vereinen die Info bekommen, dass diese bereits auch mit U11-Kindermannschaften „kontaktlos“ trainieren - bewerten wir den Start der Trainingseinheiten in dieser Altersgruppe neu und informieren wieder.

4. **Start von „kontaktlosen“ Trainingseinheiten oder Alternativprogramme (z.B. Waldspaziergängen etc.) bei den chiquillos ➔ ab Anfang Juli** (aufgrund des erhöhten Betreuungsaufwandes in diesem jungen Alter)

Soweit die nächsten Schritte. Wann es wieder mit Freundschaftsspielen losgehen kann (seitens des BFV ruht die Saison bis mindestens 31.08) oder mit Ausflügen, Festen und Veranstaltungen ist **derzeit nicht absehbar**. Auch beim **Beachvolleyball** können wir derzeit leider noch keine Aussage treffen, da Bälle jeglicher Art derzeit nicht mit Händen berührt werden sollen. Sobald wir hier einen neuen Fahrplan hierzu haben melden wir uns unverzüglich bei euch.

Nun gilt es **gemeinsam verantwortungsvoll** unseren Verein anhand der Regelungen **schrittweise „hochzufahren“**, sodass wir uns **Stück für Stück der „Normalität“** wieder annähern.

Bleibt gesund!

Herzliche Grüße

Eurer Vereinsausschuss

Patrick P., Andreas V., Kevin P., Sabrina P., Nico G., Christian W., Sascha E.

Mettenheim-Hart, den 17.05.2020